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ЧТ, 25 ноября: утро -70, вечер +20,
ск. ветра - 2 м/с (Ю-В).

Погода в Богдановиче
ВТ, 23 ноября: утро -100, вечер -50,
ск. ветра - 2 м/с (Зап.).
СР, 24 ноября: утро -70, вечер -40,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.).
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– Вывоз твердых бытовых отходов от 
населения наше предприятие осуществляет 
двумя способами. Первый называется «по-
звонковым»: специальная мусоросборочная 
машина объезжает дворы, созывая горожан 
гудком. Второй способ – вывоз мусора с 
контейнерных площадок. Для этой цели 
«Благоустройство» располагает тремя 
автомобилями. Месяц назад был приоб-
ретен еще один автомобиль с повышенной 
грузоподъемностью – «КамАЗ». Объем 
транспортируемых отходов у этой машины 
достигает 20 кубических метров.

«Позвонковый» способ является менее 
надежным. Поэтому для оптимизации вы-
воза бытового мусора разработан план 
отказа от его использования. Контейнеры 
с площадок можно освободить от мусора в 
любое время суток, тогда как выход из строя 
мусоровоза, используемого на объезде дво-
ров, не позволяет гражданам избавиться от 
отходов. Для обеспечения удобного гражда-
нам (и нашему предприятию тоже) способа 
вывоза твердых бытовых отходов разрабо-
тан план установки контейнерных площадок 
в тех дворах, где раньше их не было.

Однако осуществление этого плана 
столкнулось с определенными трудностя-
ми. Эту трудность для нас представляют 
владельцы легкового автотранспорта, 
местом стоянки своих автомобилей из-
бирающие подъезды к контейнерным 
площадкам. Особенно отличаются этим 
свойством автолюбители двора дома 
N 12 улицы Октябрьской. А владельцы 
«легковушек» во дворе дома N 23 на 
улице Кунавина настолько тесно ставят 
свои средства передвижения, что в любое 
время суток «позвонковый» мусоровоз не 
может проехать к дому.

Уважаемые автолюбители, если мы не 
сумеем вывезти мусор из ваших дворов, 
они постепенно превратятся в помойки, 
где придется жить вам и вашим семьям. 
Будьте внимательней и аккуратней, не 
загораживайте проезд крупногабаритным 
мусоровозам. 

«Сегодня в федеральных СМИ много 
говорят о борьбе с коррупцией. А как у 
нас, к примеру, в соцзащите? Специали-
сты этой службы напрямую работают с 
людьми, не злоупотребляют ли они своим 
положением?

И. Пономарев, г. Богданович».
Прокомментировать письмо мы попро-

сили начальника управления социальной 
защиты населения Л.Р. Семянникову:

– Коллектив нашего управления насчи-
тывает 25 специалистов. С каждым годом 
объем работы, возложенный на работников 
УСЗН, растет. Однако коллектив остается 
стабильным – 70 процентов сотрудников 
имеют стаж работы в управлении от пяти 
до 20 лет.

В рамках борьбы с коррупцией в УСЗН 
ежеквартально проводится анонимный 
опрос граждан о фактах столкновения с 
противоправными действиями сотрудников 
в системе социальной защиты населения. 
Кроме того, в рамках опроса оценивается 

работа центра социальной помощи семье 
и детям. Результаты радуют: работу управ-
ления население нашего города оценивает 
положительно. Так, на 1 октября 2010 года 
из 114 человек оценили по пятибалльной 
шкале на четыре и пять 92 человека (80,7 
процента), на три балла – 22 человека (19,3 
процента).

Функционирует «телефон доверия» 
(2-18-70), куда можно обратиться в случае 
столкновения с противоправными дей-
ствиями сотрудников системы социальной 
защиты населения. Возле кабинета N 10 
имеется информационный стенд по вопро-
сам противодействия коррупции, в т.ч. в 
сфере социальной защиты населения.

Кроме того, ежегодно работники управ-
ления предоставляют сведения о своих 
доходах и доходах близких родственников. 
Данные о доходах в обязательном порядке 
проверяются налоговой службой. В 2009 году 
всех сотрудников УСЗН проверили на соблю-
дение ограничений и запретов, связанных с 
прохождением государственной гражданской 
службы: на наличие гражданства РФ, от-
сутствие судимости, другой работы, соот-
ветствие документов и так далее. 

С 1 октября 2010 года введены в дей-
ствие новые санитарные правила – СанПиН 
2.4.1.2660-10 «Санитарно-эпидемиологиче-
ские требования к устройству, содержанию 
и организации режима работы в дошколь-

ных организациях». Они устанавливают 
требования, необходимые для создания 
оптимальных условий пребывания детей, 
организации психологического комфорта, 
рационального питания с учетом возраста, 
медицинского обеспечения.

вывозить мусор мешают 
автовладельцы

МУП «Благоустройство» пред-
приятие многопрофильное. Од-
ним из основных видов его 
деятельности является вывоз 
твердых бытовых отходов от на-
селения. Об улучшении качества 
оказания этой услуги расска-
зывает директор МУП «Благо-
устройство» О.В. Мальцев:

в соцзащите  
работают честные люди

вы сПрашивали

новые санправила  
пришли в детсады

важно

Окончание на 2-й стр.

Идет подпИска 

Цена подписки -  
169 руб.  
(с доставкой  
до почтового 
 ящика)
на 1 полугодИе 2011 года

Отличная  газета!!!

КаК Вы ОцениВаете  
изМенения В ПраВилах 

дВижения?

а.С. Громов, главврач црБ:
– С моей точки зрения, кардиналь-

ных изменений в ПДД не произошло. Я 
давно езжу по дорогам с включенными 
фарами и пропускаю пешеходов на не-
регулируемых перекрестках.

и.а. Белоногова, социальный работ-
ник:

– Даже и не знаю, что ответить… Я не 
водитель, а пешеход. От мужа знаю, что 
теперь и днем, и ночью нужно ездить с 
включенными фарами, причем не только 
по трассе. А с какой целью это делается, 
кто его знает… Наверное, все-таки есть 
какая-то польза. Я как пешеход всегда 
стараюсь соблюдать Правила дорожного 
движения, поэтому лично для меня ни-
чего не изменилось. 

С. Э. новосёлов, рабочий огнеупор-
ного завода:

– Оцениваю положительно. Един-
ственное, что я не совсем понял: зачем 
ездить по городу с включенным светом 
фар. В хорошую погоду в городе и так всех 
видно, в плохую – хочешь не хочешь, а 
включать габариты или ближний свет при-
ходится. Что касается пешеходов – я и так 
их всегда пропускаю, за что нередко мне 
сигналят водители, едущие сзади.

М.В. Семенова, продавец:
– Да я уже никак не отношусь. В 

Правила дорожного движения стали 
часто вносить разные поправки. Иногда 
за этим уследить не успеваешь. Сама я 
не водитель, но мой муж за рулем уже 
много лет. Именно он рассказывает 
мне о поправках. Нынешние поправки 
о включении фар в черте города не 
нравятся водителям, наверное, потому, 
что аккумулятор садится быстрее, да и 
лампочек тоже надолго не хватает.

В.н. локтев, водитель:
– Считаю некоторые изменения 

в Правила дорожного движения не-
целесообразными, а некоторые даже 
нелепыми. Например, включение ближ-
него света может и будет обеспечивать 
некую безопасность на дорогах в черте 
города, но при этом будет больше рас-
ходоваться бензина. А то, что теперь 
и работники органов внутренних 
дел должны пристегиваться ремнями  
безопасности, под большим вопросом. 
Если нас за это штрафуют, то за ними 
даже следить некому.

В.д. Суканов, таксист:
– Я уже спокойно ко всему отношусь 

и ничему не удивляюсь. Раз внесли 
разные поправки, значит, так надо. 
Нас, водителей, никто не спрашивает. 
Меняют и ужесточают правила для 
водителей, не забывая при этом и про 
пешеходов, хотя им нужно быть всего 
лишь внимательнее.

а вот так, к примеру, в 14:00 выглядит дворовой проезд дома № 26 на улице Парти-
занской.

Фото А. КОлОсОвА.
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В соответствии с новыми правилами 
изменились требования к организации 
питания дошкольников. Так, увеличились 
нормы потребления: овощей - с 250 до 260 
граммов в день, масла сливочного - с 23 до 
26 граммов, масла растительного – с 9 до 
11 граммов. Одновременно уменьшились 
нормы потребления молока, в том числе 
кисломолочных продуктов с 500 до 450 
граммов. Количество творога для детей 
ясельного возраста сократилось с 50 до 30 
граммов в день. Добавились требования по 
реализации кислородных коктейлей. Теперь 
они могут даваться только по назначению 
врача-педиатра. 

В новых санитарных правилах появился 
раздел, разрешающий кратковременное 
пребывание детей в дошкольном учрежде-
нии. Дети могут находиться в детсаду в те-
чение трех-четырех часов без организации 
питания и сна, в течение пяти – без органи-
зации сна и однократном приеме пищи.

Отдельным разделом включены тре-
бования к группам кратковременного пре-
бывания, семейным дошкольным группам, 
которые могут размещаться на базе детских 
садов, организаций дополнительного об-
разования и в иных приспособленных по-
мещениях. Новые санправила допускают 
оказание в таких группах услуг по присмотру, 
уходу за детьми и осуществлению обра-
зовательной деятельности. Требования к 
группам кратковременного пребывания 
детей (наполняемость, минимальный набор 
помещений, медицинское обслуживание) 
ничем не отличаются от требований, предъ-
являемых к дошкольным образовательным 
учреждениям.

Изменились также требования по кратно-
сти прохождения медосмотра работниками 
детских садов. С 1 октября 2010 года со-
трудники дошкольных учреждений проходят 
медосмотр один раз в полгода вместо одного 
раза в квартал.

Г. стАрКОвА,
специалист сухоложского отдела 

управления роспотребнадзора. 

По состоянию на 4 октября в территори-
альной комиссии на персонифицированном 
учете состоял один несовершеннолетний, 
вернувшийся из спецучреждения закрытого 
типа, и 16 несовершеннолетних, осужденных 
к мерам наказания, не связанным с лише-
нием свободы. Из них 13 условно-осужден-
ных и трое осужденных к исправительным 
работам. Для всех несовершеннолетних 
разработаны индивидуальные программы 
адаптации и реабилитации.

В рамках операции посещено 16 семей, 
в которых проживают несовершеннолет-
ние, осужденные к мерам наказания, не 
связанным с лишением свободы, а также 
42 подростка, состоящих на учете в терри-
ториальной комиссии, подразделении по 
делам несовершеннолетних ОВД, образова-
тельных учреждениях за совершение обще-
ственно-опасных деяний до достижения 
возраста, с которого наступает уголовная 
ответственность.

В ходе социальных патронажей провере-
ны жилищно-бытовые условия проживания 
несовершеннолетних, составлены акты. 
Проведены беседы о выполнении условий 
приговора суда.

Продолжена работа по ознакомлению 
родителей и несовершеннолетних с законом 
Свердловской области от 16.07.2009 года 
N 73-О32 «Об установлении на территории 
Свердловской области мер по недопущению 
нахождения детей в местах, нахождение в ко-

торых может причинить вред здоровью детей, 
их физическому, интеллектуальному, психиче-
скому, духовному и нравственному развитию, 
в том числе в ночное время в общественных 
местах без сопровождения родителей (лиц, 
их заменяющих) или лиц, осуществляющих 
мероприятия с участием детей».

В мероприятии также принимали участие 
директора образовательных учреждений, 
заместители директоров по воспитательной 
работе, классные руководители, социальные 
педагоги, психологи, общественные инспек-
торы по защите прав детей. Специалистами 
отделения профилактики безнадзорности 
несовершеннолетних ЦСПСиД в период 
проведения операции «Шанс» распростра-
нялись информационные буклеты. Юрискон-
сультом центра были проведены беседы с 
воспитанниками стационарного отделения 
для детей, оставшихся без попечения роди-
телей, на темы: «Основы уголовного законо-
дательства», «Возраст начальной уголовной 
ответственности за тяжкие и особо тяжкие 
преступления». В рамках операции терри-
ториальная комиссия провела выездное 
заседание на базе БПТ по вопросу соверше-
ния правонарушений несовершеннолетними 
– учащимися политехникума.

12 октября территориальная комиссия 
совместно с уголовно-исполнительной ин-
спекцией и подразделением по делам несо-
вершеннолетних ОВД провела собрание с 
осужденными подростками и их родителями 
на базе БПТ. В этом учреждении обучаются 
семь несовершеннолетних, осужденных к 
мерам наказания, не связанным с лишением 
свободы. На собрание были приглашены 
начальник отдела молодежных проектов 
УКМПИ В.А. Потоцкий, специалист ЦСПСиД 
Е.В. Родина, представители администрации 
нашего ГО и политехникума. С родителями и 
несовершеннолетними проведены профилак-
тические беседы, обсужден ход выполнения 
индивидуальных программ адаптации и ре-
абилитации, условий приговора суда. Здесь 
выяснилась занятость несовершеннолетних 
в свободное от учебы время. Родителям и 
несовершеннолетним вручены памятки с вы-

держками статей административного кодекса, 
информация о клубах, спортивных секциях по 
месту жительства.

Активно взаимодействовали с территори-
альной комиссией и участвовали в проведении 
операции начальники управлений Грязновской 
и Ильинской сельских территорий В.Н. Бухва-
лов и С.М. Попов. В этих сельских территориях 
проживают четверо осужденных несовершен-
нолетних. Двое из них учатся в Белоярском 
политехническом училище, третий – в Камыш-
ловском сельскохозяйственном техникуме, 
четвертый не работает, не учится и не имеет 
постоянного места жительства. Комиссия по-
сетила семьи этих несовершеннолетних, где 
были составлены акты обследования жилищ-
но-бытовых условий, проведены беседы о 
выполнении условий приговора суда.

В мероприятии приняли участие со-
трудники и члены ТКДНиЗП, местной уго-
ловно-исполнительной инспекции, ОВД (в 
том числе ПДН и участковые), управления 
образования, управления социальной защи-
ты населения, отдела молодежной политики 
УКМПИ и ЦСПСиД.

Во время проведения мероприятия выяв-
лено три нарушения условий приговора суда 
несовершеннолетними. Уголовно-исполни-
тельной инспекцией направлены представ-
ления в суд о продлении испытательного 
срока на двух несовершеннолетних и пред-
ставление на отмену условного наказания 
на одного несовершеннолетнего.

Комплексными силами милиции проведе-
на проверка, появляются ли несовершенно-
летние на улицах в вечернее и ночное время 
суток. В ходе проверки было выявлено 
шесть административных правонарушений, 
три – по статье 20.21 КоАП РФ «Появление 
в общественных местах в состоянии опьяне-
ния», три правонарушения – по статье 5.35 
КоАП РФ «Неисполнение родителями или 
иными законными представителями несо-
вершеннолетних обязанностей по содержа-
нию и воспитанию несовершеннолетних».

М. руМянцевА,
председатель территориальной  

комиссии. 

Владимир Путин заявил: «Мы сегодня по-
смотрели, что происходит с промышленностью 
вашего региона, и должен сказать, что вы ра-
ботаете очень неплохо. Что касается крупных 
проектов в промышленности, то на такие денег 
не жалко, и главное - область с умом ими рас-
поряжается».

Председатель правительства припом-
нил, что несколько лет назад ситуация на 
многих предприятиях, где он сегодня по-
бывал, была совершенно иная, и сегодня 
он с удовлетворением отмечает, что она 
кардинально изменилась. Успешно идет 
сотрудничество с зарубежными партнерами, 
но и чисто российские проекты также успеш-
но реализуются: «На всех трех точках, где я 
побывал, значительное внимание уделяется 
технологическому развитию на совершенно 
новой базе».

Владимир Путин предложил губернатору 
обратить особое внимание на решение соци-
альных вопросов, прежде всего - на обеспече-
ние граждан Свердловской области жильем. 
Он отметил, что на федеральном уровне 
соответствующая программа рассмотрена, но 
такие же должны быть на региональном и кор-
поративном уровнях. Глава правительства РФ 
заявил, что готов предоставить государствен-
ных гарантий еще на несколько миллиардов 
рублей Первоуральскому новотрубному заводу 

и поможет ему получить кредит для решения 
социальных вопросов. Отрадно, что руководи-
тели имеют собственные идеи по поддержке 
ипотеки и решению жилищных вопросов, 
особенно для привлечения молодых кадров. 
Владимир Путин обратился к губернатору с 
просьбой поддержать эти проекты.

Затем Владимир Путин поинтересовался у 
Александра Мишарина, что сделано в сфере 
дорожного строительства, ведь Свердловская 
область получила значительные федеральные 
средства.

Александр Мишарин отметил, что в 2010 
году впервые мы получили 1 миллиард 300 
миллионов рублей на приведение в порядок и 
реконструкцию дорожной сети Екатеринбурга. 
Такого никогда за всю историю города не было. 
Отремонтировано 10 процентов дорожной 
сети, это около 1 миллиона квадратных метров 
улиц и дорог. Приведены в порядок дороги и 
въезды во дворы, подъезды к социально зна-
чимым объектам.

Владимир Путин, в свою очередь, отметил, 
что теперь необходимо навести порядок и во 
дворах. Он также отметил, что в Свердловской 
области многое делается для строительства 
спортивных объектов, и предложил Александру 
Мишарину приложить все усилия, чтобы сдать 
в эксплуатацию спортивный центр в Верхней 
Салде еще до Нового года, а не откладывать 
это на весну.

Сам Александр Мишарин поддержал тему 
спорта и заявил, что у нас существует большая 
программа по развитию физической культуры и 
спорта. Так, в частности, предполагается в бли-
жайшее время построить 1 тысячу спортивных 
площадок во дворах.

Говоря о проблеме ликвидации ветхого 
жилья и капитальном ремонте жилых до-
мов, он заявил, что за 3 года в эту програм-
му было вложено 13,2 миллиарда рублей. 
Ликвидировано 267 аварийных домов, 

капитально отремонтированы жилые дома, 
в которых проживает 570 тысяч человек 
или 12 процентов населения Свердловской 
области.

В 2009-2010 годах все показатели были 
выполнены, и в 2011 году эта программа будет 
продолжена, но ее финансирование необходи-
мо будет увеличить.

Владимир Путин поинтересовался также, 
как идет модернизация здравоохранения 
Свердловской области, и заявил, что на фе-
деральном уровне выделяются значительные 
ресурсы этой сфере, но только в том случае, 
если региональное здравоохранение разрабо-
тало соответствующую программу.

Программа Свердловской области, 
заявил губернатор, включает в себя, 
прежде всего, строительство межмуни-
ципальных медицинских центров. Наши 
приоритеты в этой сфере - диагностика 
сердечно-сосудистых заболеваний, раз-
витие высокотехнологичной медицинской 
помощи, строительство перинатальных 
центров. В сентябре был введен в строй 
перинатальный центр в Нижнем Тагиле, 
и там уже принято 560 родов. В декабре 
вступит в строй самый крупный в регионе 
перинатальный центр в Екатеринбурге на 
три тысячи родов. Будут построены пери-
натальные центры также в Верхней Салде 
и Каменске-Уральском. Демографическая 
ситуация в Свердловской области ста-
билизируется. Пока идет естественная 
убыль населения, но в 2009 году был 
достигнут общий прирост численности 
жителей области за счет миграции. Рожда-
емость непрерывно растет с 2000 года, а 
в Екатеринбурге уже достигнут естествен-
ный прирост населения. Владимир Путин 
отметил, что это очень отрадный факт.

Департамент информационной  
политики губернатора.

елизавета – будущий чемпион мира по 
легкой атлетике.

Фото с. сОБОлевОй.

новые  
санправила ...

Окончание. нач. на 1-й стр.

Пусть мама 
услышит

ПроБлема

Кирилл – любимые занятия: рисование, 
лепка, моделирование машин.

в. Путин и а. мишарин встретились  
в формате «один на один»

в коридорах власти

В завершение визита председа-
теля правительства рФ Владимира 
Путина в Свердловскую область 
состоялась его встреча с губерна-
тором александром Мишариным в 
формате «один на один».

Подросткам дали шанс исправиться
ПравоПорядок

С 4 по 13 октября на территории 
городского округа Богданович была 
проведена комплексная оператив-
но-профилактическая операция 
«Шанс». ее цель – активизация 
профилактической и воспитатель-
ной работы с несовершеннолетни-
ми, состоящими на учете в различ-
ных субъектах профилактики.
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Экология. Братья наши меньшие. Условия труда.  
Охрана окружающей среды.

 Ведущая  
Выпуска  

с. МахнеВа

Природа и мы

Самое главное в этот период – не застудить 
корни. Подробнее о том, как подготовить к зиме 
и ухаживать за цветами в этот период, расска-
зывает Е.В. Памятных, руководитель кружка 
«Фитодизайн» эколого-биологического от-
деления ЦДТ:

– В первую очередь необходимо убедиться, 
что из окон не дует, а если в квартире (доме) 
старые окна, то их следует утеплить. Также 
необходимо утеплить и горшки. Для этого 

надо поставить их на небольшое возвышение 
(дощечку, пенопласт, подставку из пластика). 
Самый лучший способ – переставить горшки в 
деревянный ящик и засыпать просветы между 
ними пенопластовой крошкой или переложить 
теплой тканью. 

Во время отопительного сезона от батарей 
идет сухой воздух, поэтому листья у цветов 
могут сохнуть. Чтобы этого избежать, следует 
опрыскивать комнатные растения не реже 
одного раза в неделю. Возле батарей и между 
горшками можно поставить банки с водой. Это 
значительно увлажнит воздух в помещении.

Зимой для большинства цветов и рас-
тений наступает период относительного 
покоя. В это время поливать их нужно очень 
осторожно, водой комнатной температуры, 
отстоявшейся предварительно сутки. Если 
поливать цветы часто, то вода может в горшке 
закиснуть, от этого особенно страдают моло-
дые корешки.

«У меня взрослая кошка, которая в по-
следнее время стала очень сильно линять. С 
чем это может быть связано? Не заболела 
ли она?

с. Коробицина, г. Богданович».
На вопросы отвечает ветеринарный 

врач богдановичской ветлечебницы Н.А 
Дягилева:

– Каждая кошка линяет по-разному по субъ-
ективным и объективным причинам. Следует 
различать, происходит ли у вашего питомца 
сезонная смена шерсти или она выпадает по 
каким-то другим причинам.

В настоящее время не существует данных 
о том, сколько шерсти должна терять кошка 
во время естественной линьки, это зависит от 
пола и породы. Принято считать, что в среднем 
животные линяют две-три недели. Но в город-
ских квартирах с центральным отоплением 
сезонная линька, как правило, затягивается 
на два-три месяца. В этот период очень по-

лезно давать питомцу комплексные витамины 
и микроэлементы. Во время линьки шерсть вы-
падает очень обильно, но при этом с такой же 
скоростью отрастает новая. Вот и получается, 
что повсюду валяются пучки шерсти, но лысой 
кошка не становится. Следует в сезонную 
линьку чаще вычесывать животное.

Если речь идет не о сезонной линьке, то 
по внешним признакам сложно определить, 
почему кошка быстро теряет шерсть. У самок 
степень линьки связана с нарушениями в рабо-
те половых желез, надпочечников, щитовидной 
железы. У кошек, находящихся в стрессовой 
ситуации, шерсть выпадает буквально кло-
чьями. Потеря шерсти может происходить 
и из-за недостатка важных веществ в пище 
животного.

Такие заболевания, как лейкозная инфек-
ция, лишай, появление кожного клеща и другие, 
также могут быть причиной обильной потери 
шерсти животным. В любом случае, если у 
хозяина возникает подозрение, волнение по 
поводу выпадения шерсти, следует обратиться 
в ветлечебницу.

– Колодец в Гарашкинском располагается на 
улице Садовой. Его обустройством занималась 
бригада рабочих индивидуального предприни-
мателя Павла Валерьевича Матюшина. В ходе 
работ были сделаны отмостка из мрамора и 
глиняный замок, чтобы поверхностные воды не 
попадали в источник. Каркас навеса рабочие 
сделали из бруска, а стены закрыли поликар-
бонатом. Из аналогичного материала была 
оборудована семигранная крыша. Покрашен 
колодец в яркие, «радостные» цвета – желтый, 
зеленый и красный. В целом на работу по  
обустройству данного источника было за-
трачено 33 тысячи рублей, выделенных из 
областного и местного бюджетов.

В нынешнем году работа по обустройству 
источников нецентрализованного водоснаб-
жения завершилась. Все средства, выделен-
ные на эту работу, а именно 24200 рублей 
из местного бюджета и 139 тысяч рублей из 

областного, были реализованы.
 Сегодня мы составляем план работы на 

будущий год, задел для этого большой: из 
имеющихся на территории городского округа 
Богданович 91 источника нецентрализованного 
водоснабжения на сегодняшний день обустро-
ено 42. При этом необходимо не только дать 
новую жизнь нетронутым ранее колодцам и 
родникам, но и регулярно проводить мелкий 
ремонт уже обустроенных.

 Детский экологический отряд «Экос» 
при Кунарской школе существует с 2003 
года. Первые несколько лет ребята за-
нимались благоустройством села (белили 
бордюры, убирали мусор на улицах…), 
трудились на пришкольном участке. Но, 
побывав впервые в 2008 году на областном 
слете «Родники» в качестве гостей, поняли, 
что уход за колодцами и родниками – это 
нужное для отряда направление. Послед-
ние два года на областной слет школьники 
ездят в качестве представителей Южного 
управленческого округа.

 В работе экологического отряда за-
действованы практически все учащиеся, 
немаловажная заслуга в этом классных 
руководителей. И каждый год ряды юных 
экологов пополняются новыми помощни-
ками.

Многие уже закончили школу, передав 
славные традиции по защите природы 
младшему поколению. Как утверждает 
руководитель И.А. Семенихина, сколько 
бы в отряде ни занималось школьников, 
работы хватает на всех.

Доброй традицией стало участие «Эко-
са» в областной полевой школе «Росинка», 
которая дает возможность не только найти 
новых друзей, получить много новых на-
выков и умений, но и познакомиться с 
природой Урала. В этом году юные экологи 
вместе со своими единомышленниками 
– экологическим отрядом «Эко спецназ» 
Коменской школы (руководители Л.А. Руса-
нюк и Г.В. Уварова) побывали в Невьянске. 
Программа этой полевой школы была на-
сыщена спортивными, развлекательными, 
исследовательскими мероприятиями. 
Ребята жили в сложных полевых условиях, 
без удобств и комфорта, но никто из них 
не жаловался, наоборот, все остались 

довольны. В итоге учащиеся Кунарской 
школы заняли несколько призовых мест: 
первое место – в защите исследователь-
ских проектов, второе – в экономической 
игре «В стране Берендея», третье – в по-
лосе препятствий и другие. После каждой 
«Росинки» учащиеся создают фильм с 
одноименным названием, который могут 
в дальнейшем посмотреть как учителя, 
так и родители.

 Отряд «Экос» старается поддержи-
вать в чистоте колодцы, расположенные 
в селе. Так, в этом году ребята покрасили 
колодцы «Старожил» и «Мухомор» на 
улице Ленина. В этой работе большую по-
мощь оказывает сельская администрация 
(начальник В.И. Мартышкина), которая 
покупает школьникам краску и другой не-
обходимый инвентарь.

 По итогам работы за 2010 год «Экос» 
был приглашен на областной слет экс-
педиционных отрядов, работающих по 
программе «Родники», который проходил 
в октябре во Дворце Молодежи. Здесь они 
были награждены ценными подарками. 
Поездка стала возможной при помощи 
управления образования (начальник Н.Н. 
Чижова).

Подходит к концу Год учителя, и в знак 
этого юные экологи отремонтировали 
колодец в деревне Билейка, назвав его 
«Фокинским» в честь супругов А.Д. и М.Д. 
Фокиных, которые много лет работали 
учителями в Билейской школе. Помощь в 
этой работе оказал сын супругов А.А. Фо-
кин, рассказав о родителях и предоставив 
фотографии.

«Экос» тесно сотрудничает с детским 
садом, привлекая дошколят к свое работе. 
Осенью нынешнего года все вместе они 
посадили рябинки у колодцев «Фокинский» 
и «Ветеран». Это лишь часть той работы, 
которую экологический отряд выполняет в 
течение всего года.

 Юные экологи уже строят планы на 
будущий год, в частности, под их вни-
мание попадает родник на берегу реки 
Кунара. Между собой ребята называют 
его «Школьным». Родник пользуется 
популярностью у местного населения, а 
в Крещение сельчане берут здесь воду, 
считая ее святой. «Экос» надеется на 
поддержку, так как работа над этим ис-
точником нужна серьезная, и они увере-
ны, что единомышленники обязательно 
найдутся.

«Экос» круглый год  
в работе

оПыт

Природа круглый год дарит 
нам своим плоды: родниковую 
воду, грибы, ягоды, свежий воз-
дух.., а взамен ждет бережного 
отношения к себе. но кто еще, 
кроме детей, может так трепетно 
и искренне заботиться о ее со-
хранности?

«Экос» сажает рябинки у колодца в Кунарском.

обустройство завершилось
родники

работа по обустройству источни-
ков нецентрализованного водоснаб-
жения в 2010 году была начата в 
августе. С тех пор новую жизнь об-
рело пять колодцев. Последним был 
обустроен Гарашкинский источник. 
Подробнее об этом рассказывает 
начальник отдела благоустройства 
МУ «УМз» С.В. Бабова:

«новый» колодец в Гарашкинском.

кошки линяют по-разному
консультация сПециалиста

готовим цветы к зиме
на заметку

не все комнатные растения легко 
переживают изменения температу-
ры, связанные с приходом холодов. 
некоторым из них нужна наша по-
мощь, чтобы пережить зиму. 
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Дорогую, любимую маму, ба-
бушку, прабабушку Казанцеву Ана-
стасию Андреевну поздравляем с 
юбилеем!
Спасибо, родная, что есть ты у нас, 
Что видим и слышим тебя 

каждый час,
За добрую душу и теплое слово,

20 ноября исполнилось 4 
года, как перестало бить-
ся сердце нашей любимой 
Галимовой Миновары Му-
хаметзяновны.

Просим всех, кто знал и 
помнит, помянуть ее вместе с нами. 

муж Шариф,  
внук Зинат.

23 ноября исполнится 
14 лет со дня кончины 
нашей дорогой мамочки, 
бабушки, прабабушки Го-
ловиной Галины Георги-
евны.

Кто помнит ее, просим по-

мянуть вместе с нами.
Дочь, внук, внучки.

24 ноября исполнится 
2 года, как нет с нами 
соколова владимира Пав-
ловича.
Как пусто стало 

в доме нашем,
Как больно, грустно без тебя.
И в смерть твою не верят люди, 
И нам не верится никак,
Что нет тебя уж рядом с нами
И не придешь ты никогда.

Просим помянуть вместе с нами всех, 
кто знал и помнит его.

Родные. 

камышловский почтамт  
предлагает услугу  

EMS “почта России”
Быстрая и надежная  

доставка документации 
и товаров по всему миру 

«от двери до двери»
Мы ждем вас во всех  

отделениях почтовой связи

КАмыШЛОВСКИй ПОЧТАмТ

ВниМание ПОльзОВателей 
УСлУГ ПОчтОВОй СВязи!
КАМЫШЛОВСКИЙ ПОЧТАМТ 

предлагает услугу по приему вну-
тренних ускоренных отправлений 
«ОтПраВление 1 КлаССа» - пись-
ма и бандероли, простые, заказные 
и с объявленной ценностью.

• сроки прохождения меньше 
обычных почтовых отправлений;

• тарифы ниже тарифов уско-
ренной почты ЕМС «Почта Рос-
сии»;

•  пересылка осуществляется в 
специальной упаковке. 

МЫ жДЕМ ВАС ВО ВСЕх  
ОТДЕЛЕНИЯх ПОЧТОВОЙ СВЯзИ

КаМыШлОВСКий ПОчтаМт

Начало работы – 25 ноября,  в 10-00 часов, в 
зале заседаний на 3 этаже здания администрации 
по адресу: г. Богданович, ул. Советская, 3.

На заседании Думы городского округа Богданович 
предполагается рассмотреть следующие вопросы:

1. О внесении дополнений и изменений   в 
решение Думы городского округа Богданович от 
29.12.2009г. № 121  «О бюджете городского округа 
Богданович на 2010 год».

 2. О внесении изменения в решение Думы МО 
«Богдановичский район» от 06.10.2005 г. № 66 «Об 
установлении на территории МО «Богдановичский 
район» земельного налога».

3. Об исполнении бюджета городского округа 
Богданович за 9 месяцев 2010 года.

4. О внесении изменения в решение Думы МО «Бог-
дановичский район» от 29.09. 2005 г. № 59 «О налоге на 
имущество физических лиц на территории муниципаль-
ного образования городской округ Богданович». 

5. О внесении изменений в Устав городского 
округа Богданович.  

6. О предоставлении муниципального имущества 
в безвозмездное пользование.

7. Об оплате услуг по содержанию жилья гражда-
нами городского округа Богданович в 2011 году.

8. Разное.

Форма торгов: открытый аукцион.
Сведения о заказчике: Муниципальное учреж-

дение «Богдановичская центральная районная 
больница».

Почтовый адрес: 623530, Свердловская обл., г. 
Богданович, ул. Октябрьская, 87.

Контактная информация: тел. (34376) 233-31, 
факс: (34376) 222-23, Email:bcrb_azh@list.ru;

ответственное лицо: Шиманович Асия Заха-
ровна.

Источник финансирования заказа: местный 
бюджет.

Вид товаров: нефтепродукты.
Предмет контракта: поставка нефтепродуктов 

(бензина автомобильного) в 1 кв. 2011 г. 
Количество: бензин АИ-80 - 5430 л, АИ-92- 23600 

л.
Начальная (максимальная) цена контракта: 

644153,00 руб.
место поставки товаров: 623530, Свердловская 

обл., г. Богданович.
Срок, место и порядок предоставления доку-

ментации об аукционе: документация об аукционе 
предоставляется по письменному или электронному 

заявлению заинтересованных в участии лиц в откры-
том аукционе в течение двух дней со дня получения 
соответствующего заявления по адресу: 623530, 
Свердловская обл., г. Богданович, ул. Октябрьская, 
87, главный корпус, левое крыло, 4 этаж, материаль-
ная группа бухгалтерии.

Размер, порядок и сроки внесения платы за 
предоставление аукционной документации: плата 
не установлена.

Официальный сайт, на котором размещена аук-
ционная документация: http://zakupki.midural.ru/.

Дата и время окончания срока подачи заявок 
на участие в аукционе: 13.12. 2010 года, в 11:00 
часов местного времени.

Дата и время, место проведения аукциона: 
15.12. 2010 года, в 13:00 часов местного времени, 
по адресу: 623530, Свердловская обл., г. Богданович, 
ул. Октябрьская, 87, главный корпус, левое крыло, 3 
этаж, кабинет главного врача.

Преимущества, предоставляемые осуществля-
ющим производство товаров, выполнение работ, 
оказание услуг учреждениям уголовно-исполни-
тельной системы и (или) организациям инвалидов: 
не предоставлены.

За то, что не видели 
в жизни плохого,

Спасибо тебе, 
наш родной человек!

Желаем здоровья на долгий 
твой век.

Люба, Олег,  
семья Борноволоковых. 

Реклама

Территориальный отраслевой исполнительный орган 
государственной власти Свердловской области - Управление 
социальной защиты населения Министерства социальной 
защиты населения Свердловской области по Богданович-
скому району объявляет о приеме документов для участия 
в конкурсе

1. на замещение вакантной должности государственной 
гражданской службы: 

• ведущего специалиста отдела бухгалтерского учета 
и отчетности;

2. на включение в кадровый резерв для замещения 
должностей государственной гражданской службы: 

• заместителя начальника управления, 
• юриста – ведущего специалиста,
• начальника отдела назначения и выплаты социальных 

пособий и компенсаций, 
• начальника отдела семейной политики, опеки и по-

печительства, социальных гарантий и льгот, 
• начальника отдела бухгалтерского учета и отчет-

ности,
• заместителя начальника отдела семейной политики, 

опеки и попечительства, социальных гарантий и льгот, 
• главного специалиста отдела семейной политики, 

опеки и попечительства, социальных гарантий и льгот, 
• главного специалиста отдела назначения и выплаты 

социальных пособий и компенсаций, 
• ведущего специалиста отдела назначения и выплаты 

социальных пособий и компенсаций, 
• ведущего специалиста отдела семейной политики, 

опеки и попечительства, социальных гарантий и льгот, 
• специалиста 1 категории отдела назначения и выплаты 

социальных пособий и компенсаций, 
• специалиста 1 категории отдела семейной политики, 

опеки и попечительства, социальных гарантий и льгот, 
• специалиста 2 категории отдела назначения и выплаты 

социальных пособий и компенсаций, 
• специалиста 2 категории отдела бухгалтерского учета 

и отчетности,
• специалиста без категории отдела бухгалтерского 

учета и отчетности.
требования к кандидатам:
• гражданство Российской Федерации; 
• стаж: 
o стаж и опыт работы по специальности: не менее 

4 лет государственной гражданской службы РФ (государ-
ственной службы РФ иных видов) либо стаж работы по 
специальности не менее 5 лет (для заместителя начальника 
управления), 

o стаж не менее 2 лет государственной гражданской 
службы РФ (государственной службы РФ иных видов) либо 
не менее 4 лет работы по специальности (для начальника 
отдела, заместителя начальника отдела), 

o без предъявления требований к стажу (для 

главных, ведущих специалистов, специалистов 1,2 и без 
категории); 

• высшее профессиональное образование (юридическое, 
государственное и муниципальное управление, социальная 
работа или другое, соответствующее направлению деятель-
ности отдела); 

• профессиональные знания и навыки: знание Консти-
туции РФ, Устава Свердловской области, Федерального 
законодательства и законодательства Свердловской обла-
сти применительно к направлениям деятельности отдела, 
основных положений действующего законодательства в 
области прохождения государственной гражданской службы 
Российской Федерации и Свердловской области; знание и 
навыки подготовки правовых актов и деловых документов, 
работы с персональным компьютером, информационно-
правовыми базами; 

• наличие организаторских способностей (для заместите-
ля начальника Управления, начальников отделов, заместите-
ля начальника отдела, главного и ведущего специалиста). 

Для участия в конкурсе необходимо представить 
следующие документы:

• личное заявление, 
• анкету установленной формы, с приложением фото-

графии 4 х 6 см, 
• копию трудовой книжки, 
• копии документов о профессиональном образовании, 
• медицинское заключение об отсутствии заболеваний, 

препятствующих поступлению на государственную граж-
данскую службу или ее прохождение (форма заключения 
утверждена приказом Минздравсоцразвития Росси от 
14.12.2009г. № 984н), 

• документ, удостоверяющий личность (по прибытии 
на конкурс). 

Копии паспорта, трудовой книжки и документа об обра-
зовании заверяются нотариально или кадровыми службами 
по месту работы (службы).

Условия прохождения государственной гражданской 
службы в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2004 
г. № 79-ФЗ «О государственной гражданской службе Рос-
сийской Федерации» и Закона Свердловской области от 
15.07.2005 г. № 84-ОЗ «Об особенностях государственной 
гражданской службы Свердловской области» (в ред. Закона 
Свердловской области от 20.02.2009 г. № 8-ОЗ).

Срок подачи документов: до 18 декабря 2010 года.
Предполагаемая дата проведения конкурса -  11 января 

2011 года, место проведения - г. Богданович, ул. Советская, 
3, каб. № 9.

Конкурс проводится в соответствии с утвержденной про-
граммой, которая выдается участникам конкурса при подаче 
установленных документов.

Документы для участия в конкурсе принимаются по 
адресу: г. Богданович, ул. Свердлова, 10, каб. № 6, тел. 
(34376) 2-18-70.

25 ноября созывается Дума городского округа   Богданович 
для проведения очередного тридцать шестого заседания

ИЗВЕЩЕНИЕ

извещение о проведении открытого аукциона

Реклама

Реклама

Реклама

лемдянов георгий Юрьевич
22 ноября 2010 года на 51-м году жизни скончался наш 

коллега, корреспондент газеты «Народное слово» Лемдянов 
Георгий Юрьевич.

Георгий Юрьевич родился 15 мая 1960 года в г. Екатерин-
бурге. Поступил на работу в редакцию нашей газеты в октябре 
2003 года. Писал на темы, посвященные религии, спорту, 
правопорядку. Вел тематические страницы «Дорога к храму», 
«На старт».

Георгий удачно совмещал работу с учебой. С 2007 года 
являлся студентом факультета журналистики Уральского 
государственного университета им. А.М. Горького. Учился только на «отлич-
но».

Весь наш коллектив, а также все, кто общался с Г.Ю. Лемдяновым по работе, 
знали его как жизнерадостного, отзывчивого человека, умеющего расположить к 
себе, имеющего чувство юмора, а также профессионала своего дела, мастера пера, 
отличного фотокора.

Коллектив редакции газеты «Народное слово» глубоко скорбит и выражает со-
болезнование семье и близким покойного.

Память о Георгие Юрьевиче навсегда останется в наших сердцах.


